
Sächsischer Landtag

7. Wahlperiode

Kleine Anfrage

der     Abgeordneten Susanne Schaper, Fraktion DIE LINKE  

Thema:     Fördermittel im Bereich Tierschutz (FRL Tierschutz)

Fragen:

1. Wie hat sich das vom Freistaat zur Verfügung gestellte Budget für Zuwendungen im 
Bereich des Tierschutzes mit dem Ziel einer Verbesserung der Aufnahme, 
Unterbringung und Pflege von Heimtieren in den letzten zehn Jahren entwickelt?

2. Wie viele Anträge zur Gewährung von Zuwendungen für investive bzw. sonstige 
Maßnahmen im Bereich des Tierschutzes wurden seit Inkrafttreten der Förderrichtlinie
(FRL Tierschutz) im Juli 2022 in jeweils welcher Höhe gestellt und wie viele wurden 
davon bewilligt? (Bitte Gegenstand der Förderung, Antragsteller und Antrags- bzw. 
Bewilligungssumme angeben.)

3. Wie haben sich die vom Freistaat Sachsen für die Kastration von herrenlosen Katzen 
zur Verfügung gestellten Haushaltsmittel in den letzten zehn Jahren entwickelt?

4. Wie viele Tierschutzvereine haben in jeweils welcher Höhe im Freistaat Sachsen in 
den letzten zehn Jahren Fördermittel für die Kastration und das Chippen von 
herrenlosen Katzen beantragt? (Bitte Zahl der jährlichen Anträge und Antragssummen
angeben.)

b.w.

_______________________________________________________________________________________________________

Die Fragestellerin widerspricht der Verlängerung der Antwortfrist durch den Präsidenten auf
der Grundlage des § 56 Absatz 5 Satz 2, 2. Halbsatz GO-SLT.

Dresden, 29. August 2023

Susanne Schaper
MdL
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5. In welcher Höhe wurden in den letzten zehn Jahren jährlich Mittel für die Kastration 
und das Chippen von herrenlosen Katzen an jeweils welche Tierschutzvereine 
ausgezahlt?
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